

## Musim Mudik Lebaran, Polres Solok Kota Bersama Kemenag dan PCNU Perkuat Imun Masyarakat Dengan Vaksin Booster

JIS Sumbar - [SOLOK.XPRESS.CO.ID](http://SOLOK.XPRESS.CO.ID)

Apr 22, 2022 - 06:22



SOLOK KOTA - Menjelang hari raya Idul Fitri 1443 H, Polres Solok Kota bersama Pemerintah Daerah Kota Solok, Kantor Kementerian Agama (Kemenag), dan PCNU (Pengurus Cabang Nahdatul Ulama) Kota Solok melaksanakan program sejuta vaksin Booster, yang dipusatkan di Kantor Kemenag Kota Solok, Kamis, 21 April 2022.

Menurut keterangan Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, S.IK, pelaksanaan sejuta vaksin Booster ini dilaksanakan guna meningkatkan imun tubuh khususnya dari serangan virus Covid-19, apalagi menjelang perayaan lebaran Idul Fitri 1443 H, dimana dengan telah diperbolehkan para perantau untuk mudik ke kampung halaman masing-masing.

“Kita tengah memasuki musin mudik lebaran. tentu akan terjadi peningkatan mobilitas orang, sekaligus berpotensi terjadi kerumunan. Sehingga dengan vaksinasi lengkap hingga Booster ini diharapkan masing-masing individu telah memiliki daya tahan dan kekebalan tubuh yang kuat dalam menghadapi ancaman virus Covid-19, hingga masyarakat bisa tenang dan nyaman menikmati momentum hari raya bersama keluarga,” terang Kapolres.



Adapun pemberian vaksin Boster ini akan kita lakukan selama tiga hari ke depan, mulai hari ini, Kamis hingga Sabtu depan (21-23 April 2022).

Meski telah melaksanakan vaksin Booster, Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi mengingatkan dan mengimbau masyarakat untuk tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan, dengan melaksanakan 5 M yakni Memakai masker, Mencuci Tangan, Menjaga jarak, Menghindari kerumunan, dan Mengurangi mobilitas.

Secara terpisah, Kasat Intelkam Polres Solok Kota IPTU Jufrinaldi menerangkan bahwa target pemberian vaksin Booster untuk wilayah hukum Polres Solok Kota selama tiga hari pelaksanaan program sejuta vaksin ini adalah sebanyak 1200 orang, dengan target perhari 400 orang.

Selain di Aula Kantor Kemenag Kota Solok yang dilaksanakan oleh tim gabungan dari Puskesmas KTK, Tanjung Paku, Tanah Garam, Nan Balimo dan Klinik Polres Solok Kota, untuk mencapai target tersebut kegiatan Vaksinasi Covid-19 Sejuta Booster di lingkungan wilayah hukum Polres Solok Kota juga dilaksanakan di 12 gerai lainnya, yakni Puskesmas Tanah Garam, Puskesmas Nan Balimo, Puskesmas Tanjung Paku, Puskesmas KTK, Klinik Polres Solok Kota, RST Solok, Puskesmas Singkarak, Puskesmas Sulit Air, Puskesmas Paninjawan, Puskesmas Muara Panas, Puskesmas Sungai Lasi, dan Puskesmas Panningahan.

Dalam satu hari pelaksanaannya, Kamis (21/4) itu, disebutkan Kasat Intelkam Polres Solok Kota, terlihat antusias masyarakat yang cukup tinggi dengan hasil capaian pemberian vaksin Booster yang melebihi target harian yang ditetapkan

yakni 883 dosis/orang.

“Selain itu, pemberian vaksinasi untuk tahap pertama dan kedua juga tetap kita lakukan, dengan capaian untuk dosis I sebanyak 81, dan dosis II pada 419 orang. Total seluruhnya pemberian vaksin dalam satu hari ini sebanyak 1.383, dari target sasaran 910 orang,” jelas Kasat Intelkam Polres Solok Kota IPTU Jufrinaldi.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi juga menyerahkan bingkisan paket Sembako kepada masyarakat peserta vaksin. Bingkisan paket Sembako itu merupakan bantuan dari Kapolri untuk membantu meringankan kebutuhan masyarakat di masa pandemi sekaligus untuk menyambut hari raya Idul Fitri.



Sebelumnya, Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, S.IK, bersama Kepala Kemenag Kota Solok Drs. H. Afrizal Thaib, Kabag Ops Polres Solok Kota KOMPOL Andrizal Guci, SH, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Laydi, Kasat Intelkam Polres Solok Kota IPTU Jufrinaldi, SH, Kapolsek Kota Solok AKP Sugianto, SH, MH, Ketua NU Kota Solok Syaflinur BA, Kasi PD Pontresn Kemenag Kota Solok H.Ambril, S.Ag, MM, Muslim Imam perwakilan dari Dinas Sosial Kota Solok, serta Staf P2PL Dinkes Kota Solok mengikuti zoom meeting bersama Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, dalam rangka Peluncuran Program Sejuta Vaksin Boster Jelang Idul Fitri 1443 H di Seluruh Indonesia.

Turut hadir bersama Kapolri, Menteri Agama Republik Indonesia H Yaqut Cholil Qoumas, Ketua DPR RI Dr. (H.C.) Puan Maharani, Ketua PBNU Republik Indonesia Yahya Cholil Staquf, dan Pejabat Utama Mabes Polri.

Kapolri Jenderal Pol c dalam sambutannya mengungkapkan bahwa jajaran Polri mengucapkan terima kasih kepada NU, PBNU dan Kementerian Agama Indonesia yang telah membantu mensukseskan kegiatan Program Sejuta Vaksin Jelang Idul Fitri.

“Kegiatan program sejuta vaksin jelang Idul Fitri ini diharapkan bisa membantu

proses rencana mudik bagi masyarakat yang ingin pulang kampung. Di Asia Tenggara, kita berada di urutan pertama untuk Negara terbanyak melakukan Vaksinasi,” sebut Kapolri.

Dalam kesempatan itu, Kapolri Listyo Sigit Prabowo berharap kepada masyarakat agar saat melaksanakan mudik untuk tetap menjaga penerapan protokol kesehatan, sehingga selama arus mudik tidak terjadi lonjakan kasus baru varian Covid-19. (Amel)